
U19
Beitrag von „GoldenHans2007“ vom 18. Oktober 2018, 11:49

Wie gewohnt: Wenn man was kritisch hinterfragt wird man an die Wand gestellt - aber gut.

Im Einzelnen:

Zitat von missyblue 

Warum denn eigentlich? Was genau hast du jetzt mit der U19 zu tun? Bist du bei jedem
Spiel, Berater eines Spielers oder Vater/Opa eines Spielers?

Ich verstehe, dass man sich "Sorgen" bezüglich der Ergebnisse macht oder vielleicht
auch mal nen Gedanken hat, was da schief laufen könnte. Machen wir während der
Spieltage auch. Aber so dermaßen ins Detail bzw. Internas nach außen tragen, das
macht man ja eigentlich nicht - selbst wenn man was weiß. Aber auch das ist ja bisher
nicht bewiesen.

Macht ihr (also du und der Fanatiker) das bei der 1. oder 2. Mannschaft eigentlich
auch? Also alles bis hinein in die Vorstandsebene analysieren, Kritik streuen und
Internas verbreiten?

Also nochmal zusammengefasst: Was genau ist eure Intension? Die Sorge um die
(U19)Spieler ganz sicher nicht, das ist schon mal klar.

Alles anzeigen 

Ich hab mit der U19 genau so viel und wenig zu tun die fast jeder hier - es ist die U19 "meines"
Vereins und in meinen Augen die wichtigste Nachwuchsmannschaft. Ist das Interesse genug?

Zitat von DB4 
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Naja ich finde wenn der Fanatiker sowas in den Raum wirft steht doch er in der
Beweispflicht oder nicht?

So ist das glaube ich in Deutschland.

Der Kläger muss liefern, wenn nicht gilt im Zweifel für den Angeklagten 

Das ist schon lange nicht mehr so, siehe den Fall Maaßen. Es wurde nie ein Beweis für eine
Hetzjagd gefordert sondern er sollte beweisen, dass es keine gab - aber anders Thema...!!

Zitat von Altmeister 

Gestern hätte er z.B. eine gute Gelegenheit gehabt, bei Bornemann mal sachlich
nachzufragen. Andere haben das genutzt.

..dann hätte er sich wahrscheinlich outen müssen und das will er warum auch immer nicht!
Habt ihr schon mal überlegt, ob ihm eben nicht die Frau ausgespannt oder der Job genommen
wurde sondern ob er vielleicht aktuell noch im NLZ oder wo auch immer aktiv ist und
schlichtweg sich ernsthafte Gedanke über gewissen Vorgänge macht? Ich weiß es nicht und es
ist mir auch egal.

Fakt ist über die Art wie er sich äußert kann man trefflich streiten und auch ich finde, dass er
oft über das Ziel hinausschießt, in der Sache hat er -zumindest manchmal- nicht unrecht. Aber
ich weiß, viele andere hier haben ja immer recht...

Zitat von _Glubberer_ 

Hintermaier ist in der U19 tätig jedoch weder als Trainer noch als Co-Trainer ...
Hintermaier soll hier mit seiner Erfahrung und seiner Expertise dem jungen Trainerteam
unter die Arme greifen und nichts weiter ... Aufstellung, Taktik und Inhalte des
Trainings etc. Werden weiterhin von Wimmer vorgegeben.

Hintermaier kann man als beratendes Organ sehen.

Desweiteren erachte ich diese Variante als sehr sinnvoll ... zumindest sehr viel
sinnvoller wie einen kostenintensiven neuen Trainer auf der Position anzustreben. Das
Hintermaier als Berater tätig ist und deswegen seine Spieler bevorzugt werden muss
erstmal wer beweisen denn ich sehe ihn als absoluten Sportsmann.
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Achtung die oben niedergeschriebenen Informationen stammen nicht aus erster Hand
... Abweichungen sind möglich.

Alles anzeigen 

Danke Glubberer für eine sachliche Antwort!
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